
1 令和６年能登半島地震を受けて
2 富富富の生産拡大について
3 台湾観光について

1 能登半島地震と防災対策について

2 子育て支援の充実について

3 賃上げと男女賃金格差の是正について

4 城端線・氷見線再構築計画について

1 令和６年能登半島地震について
2 こどもまんなか社会の実現に向けて
3 本県経済の活性化について

1 災害対応と防災減災対策の促進について
2 子ども・子育てや若者への支援について
3 中小企業支援について
4 医療・福祉施策について
5 観光施策の展望について

1 令和６年能登半島地震で発災した液状化対策等について
2 人口減少社会への対応と関係人口の創出について
3 誰一人取り残さない教育と地域社会について
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３月５日（火）　一般質問

鍋嶋　慎一郎（自由民主党）

＜発 言 要 旨＞

火爪　弘子（日本共産党）

藤井　大輔（自由民主党）

＜発 言 要 旨＞

谷村　一成（自由民主党）

＜発 言 要 旨＞

佐藤　則寿（公明党）

＜発 言 要 旨＞

一括

一括

一括

一括

分割


